



「春季合宿」

二回生 近藤 健

我々は、去る三月二十三日から三月三十日の八日間、温泉郷として名高い香川県塩江町で春季合宿を行った。

合宿は、春と夏の二回行い、基礎体力増強や礼儀作法の習得、忍耐力の鍛錬などを目的としている。

合宿を行う前の準備として、前稽古という稽古着(柔道着)による基礎体力の増強を中心とした稽古を工大付近の河川敷で、四日間行った。

今回の合宿は特に雨が多く、前稽古から雨、雨、さらに真冬を思わせる寒さで、ついには雪までも降る始末であった。しかし雨にも負けず、雪にも負けず、激しい大空に気合の入った大声を響き渡らせた。筋肉が疲れ果てのども、しかしその中で自分の持つ力を全て出しきり、稽古に励み先輩や同生の姿、それを見るか自分も心動かし、弱気になりかけていた自分を奮起させて、悪条件にもかかわらず弱音を全く吐かず耐え抜いた。

さて、いよいよ塩江町での合宿である。おそらく大阪よりは暖かく、前稽古の様子に打たれ凍える事はないだろうという期待は外れ、雨の降る寒空であった。

塩江町に行く前の合宿では、稽古着による稽古を二日間行った後、正装(学生服)による実際の応援や演武を想定した稽古を行った。正装による稽古は基本の復習を行った後、旗手部、リーダー部、ブラスバンド部に分れての部別稽古に移った。自分は一回生の夏からブラスバンド部に所属しており、一人前の鼓手となる為、聴く人の心を震わせる太鼓を目指してひたすら稽古に励んだ。



平成十年度 活動結果報告

十月三日(土)

ダーク部、ブラスバンド部に分れての部別稽古に移った。自分は一回生の夏からブラスバンド部に所属しており、一人前の鼓手となる為、聴く人の心を震わせる太鼓を目指してひたすら稽古に励んだ。

合宿は、春と夏の二回行い、基礎体力増強や礼儀作法の習得、忍耐力の鍛錬などを目的としている。

今回の合宿は特に雨が多く、前稽古から雨、雨、さらに真冬を思わせる寒さで、ついには雪までも降る始末であった。

塩江町に行く前の合宿では、稽古着による稽古を二日間行った後、正装(学生服)による実際の応援や演武を想定した稽古を行った。

我々は、去る三月二十三日から三月三十日の八日間、温泉郷として名高い香川県塩江町で春季合宿を行った。

特集 塩江温泉郷 (香川県)

本年我々が春合宿を行った地、塩江町は香川県の最南端に位置し面積の八二%が緑豊かな森林で占められた峡谷の町です。年平均気温は約十四度。夏は新緑が美しく、冬には積雪も見られ、四季の変化に富んだ自然の豊かな町です。又、枚方市とは姉妹都市の関係で、大阪工業大学枚方学舎とも縁のある町です。

体験レポート

工大にはクラブが多数あるが、どんなクラブがあるのか、さらにそれらは普段どのような活動をしているのだろうか。そのような工大生諸君の疑問を解決しようと、我々応援団の団員数名が、数あるクラブの中から三つをピックアップして、そのクラブ活動の内容を報告するため、体験レポートを行った。

ミニオーケストラ・クラシックギター一部
二回生 近藤 健
今、着々と力をつけているクラシックギター部の練習風景を私こと、近藤健がその内側から紹介しようと思う。

氷上の格闘技・アイスホッケー部
三回生 中田 智久
私こと三回生中田智久は去る四月二十日に守口市スケートリンク場にてアイスホッケー部に体験レポートを試みた。

今に生きる和の心・茶道部
二回生 上村 貴幸
今に生きる和の心の茶道部 工大の茶道部は、月・木曜日と週二回活動している。

創業80年
高級美術・贈答品・記念品
田中陶器(株)
大阪・千林
TEL 6951-4247
FAX 6951-5443

パーラー大丸
新装開店
大工大生のアイドル
大阪工大正門前通り TEL 6952-2854

めちやめちやイケてる
クールなヘアサロン
五幣
大宮3-2-15
TEL 6951-0209

喫茶・お食事処
安く・美味しく・愛想よく
YAMA
TEL. 6957-2109
工大正門前
木のかおりのコーヒーハウス
TOGETHER
工大東門通り
大阪市旭区中宮5丁目5-18
TEL 06-6953-7613
9:00 AM~9:00 PM